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 التجريد 

في  القرآن  دار   محاسن  تدريس مهارة الكلام بمعهد  ،شفاء فوزية )البحث  بكاس ي  والحديث 

النوعي( الوصفي  جاكرتاتربيةقسم  .التحليل  جامعة والفنون اللغات كلية العربية اللغة

.2021يوليو.الحكومية

معهدمحاسندارالقرآنوالحديثفيبكاس يفيالفصلالدراس يبتمإجراءهذاالبحث

دارمحاسنتدريسمهارةالكلامبمعهد،بهدفمعرفة2020/2021الزوجيمنالعامالدراس ي

 .بكاس يوالحديثفيالقرآن

جمعأسلوبمعالتحليلالوصفيالنوعيالطريقةالمستخدمةفيهذاالبحثهيطريقة

والمقابلاتوالتوثيق.بينمايتمالتحققمنصحةالبياناتملاحظةالفصلالبياناتمنخلال

يركزهذاالبحث  م.2021يوليو إلى م2021عنطريقالتثليث.يبدأهذاالبحثمنيناير

،بالإضافةإلىمعهدمحاسندارالقرآنوالحديثفيبكاس يبالكلامعلىمعرفةتدريسمهارات

معهدمحاسندارالقرآنوالحديثفيبكاس يبكلامالمعرفةماإذاكانتعمليةتدريسمهارات

 فعالةأملا.

هذ أنبحثالانتائج إلى ال1تشير مهارات تدريس محبكلام(. القرآنمعهد دار اسن

ةفيتدريسمهاراتاشرة.إنتطبيقطريقةالمباشرطريقةالمبةباستخداموالحديثفيبكاس ي

الخطوةالأولىحيثيقرأالمعلمالمفرداتللطلابمباشرةباستخداماللغةالعربيةهوكلامال

رداتالتييقرأهابمساعدةالدعائمأوالوسائطالأخرى،ثميتابعالطلابجنبًاإلىجنبمعالمف

الثانيةبعدأنيكونلدى المعلمويتمإجراؤهابشكلمتكررحتىيفهمهاالطلاب.ثمالخطوة
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الحياة في غالبًا ستخدم
ُ
ت بسيطة 

ً
جملا المعلم يعلمهم المفردات، من عدد بالفعل الطلاب

بنطقجيدوصحيح العربية باللغة التحدث أخيرًامن الطلاب يتمكن (.سار2.اليوميةحتى

بشكلجيدوفعاللأنهامعهدمحاسندارالقرآنوالحديثفيبكاس يبكلامتدريسمهاراتال

 كانتقادرةعلىجعلالطلابيتحدثونويتفاعلونباللغةالعربية.
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ABSTRACT 

 

Syifa Fauziah, Teaching Speaking Skills at the Mahasina Darul Qur'an Wal 

Hadith Islamic Boarding School in Bekasi (Qualitative Analysis Research). 

Departmen of Arabic Language Education, Faculty of Language and Arts, State 

University of Jakarta. July 2021. 

 This research was conducted at the Mahasina Darul Qur'an Wal Hadits Islamic 

Boarding School in Bekasi in the even semester of the 2020/2021 academic year, with 

the aim of knowing the Teaching of Speaking Skills at the Mahasina Darul Qur'an Wal 

Hadits Islamic Boarding School in Bekasi. 

The method used in this research is descriptive qualitative analysis method with 

data collection techniques through classroom observation, interviews and 

documentation. while checking the validity of the data is done by triangulation. This 

research starts from January 2021  to July 2021.The focus of this study was to 

determine the teaching of speaking skills at the Mahasina Darul Qur'an Wal Hadith 

Islamic Boarding School in Bekasi, in addition to knowing whether the teaching 

process of speaking skills at the Mahasina Darul Qur'an Wal Hadith Islamic Boarding 

School in Bekasi was effective or not. 

The results of this study indicate that 1). Teaching Speaking Skills at the 

Mahasina Darul Qur'an Wal Hadith Islamic Boarding School using the Mubasyarah 

Method. The application of the Mubasyarah Method in Teaching Speaking Skills is the 

first step the teacher reads the vocabularies to the students directly using Arabic with 

the help of props or other media then the students follow along with the vocabularies 

that are read by the teacher and done repeatedly until the students students 

understand it. Then the second step after the students already have a number of 

vocabulary, the teacher teaches them simple sentences that are often used in 

everyday life until finally the students are able to speak Arabic with good and correct 

pronunciation. 2). Teaching Speaking Skills at the Mahasina Darul Qur'an Wal Hadits 

Islamic Boarding School in Bekasi went well and effectively because it was able to 

make the students speak and interact with Arabic. 
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ABSTRAK 

Syifa Fauziah, Pengajaran Keterampilan Berbicara Di Pondok Pesantren 

Mahasina Darul Qur’an Wal Hadits Di Bekasi (Penelitian Analisis Deskriptif 

kualitatif). Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas Bahasa dan Seni 

Universitas Negeri Jakarta. Juli 2021. 

 Penelitian ini dilakukan di Pondok pesantren Mahasina Darul Qur’an Wal Hadits 

di Bekasi pada semester genap tahun ajaran 2020/2021, dengan tujuan untuk 

mengetahui Pengajaran Keterampilan Berbicara Di Pondok Pesantren Mahasina 

Darul Qur’an Wal Hadits Di Bekasi. 

 Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif 

kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi kelas, wawancara dan 

dokumentasi. sedangkan dalam pemeriksaan keabsahan data dilakukan dengan 

Triangulasi. Penelitian ini dimulai dari Januari 2021  hingga Juli 2021.  Fokus dari 

penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengajaran Keterampilan Berbicara Di Pondok 

Pesantren Mahasina Darul Qur’an Wal Hadits Di Bekasi, selain itu untuk mengetahui 

apakah proses Pengajaran Keterampilan Berbicara di Pondok Pesantren Mahasina 

Darul Qur’an Wal Hadits Di Bekasi berjalan efektif atau tidak. 

 Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1). Pengajaran Keterampilan 

Berbicara di Pondok Pesantren Mahasina Darul Qur’an Wal Hadits menggunakan 

Metode Mubasyarah. Adapun Penerapan Metode Mubasyarah pada Pengajaran 

Keterampilan Berbicara adalah langkah pertama guru membacakan kosakata-

kosakata kepada para santri langsung menggunakan  Bahasa Arab dengan bantuan 

alat peraga atau media lainnya kemudian para santri mengikuti bersama kosakata-

kosakata yang dibacakan oleh guru dan dilakukan secara berulang-ulang sampai para 

santri memahaminya. Kemudian langkah kedua setelah para santri telah memiliki 

sejumlah kosakata maka guru mengajarkan kepada mereka kalimat-kalimat 

sederhana yang sering digunakan dalam kehidupan sehari-hari sampai akhirnya para 

santri mampu berbicara dengan Bahasa Arab dengan pengucapan yang baik dan 

benar. 2). Pengajaran Keterampilan Berbicara di Pondok Pesantren Mahasina Darul 

Qur’an Wal Hadits di Bekasi berjalan dengan baik dan efektif karena mampu 

menjadikan santrinya berbicara dan berinteraksi dengan  Bahasa Arab. 
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 قديرتالشكروال

االحمداللهربالعالمين،اللهمصلوسلمعلىسيدنامحمد،مفتاحبابرحمةاللهعددم

جمعينأمابعد.أفيعلماللهصلاةوسلامادآئمينبداوامملكاللهوعلىآلهوصحبه

العربيةبجامعةجاكرتاالحكوميةلابد اللغة الباحثةبأوقاتطويلةفيتعلم قدمرت

درجة لنيل درستها لإكمال الأخيرة الفترة في العلمي البحث يقدموا أن فيها الطلبة لجميع

الباحثةفي الكلاممهارةترقيةفيالمباشرةالطريقةعنتطبيقهذاالبحثالسرجانا.وتبحث

.بكاس يوالحديثفيالقرآندارمحاسنالسابعبمعهدالصفتلاميذلدى

فتتشرفالباحثةبأنتقدمجزيلالشكروفائقالاحتراموخالصالتحيةوبالغالتقدير

إكمالهذاالبحثالعلمي،وهم:فيلهؤلاءالذينقدساعدواوشجعواالباحثة

الدكتورةزريتي، .1 الباحثةالأستاذة التيقامتبإشراف الماجستيرة،كالمشرفةالاولى

 بالإخلاصوالصبرمنبدايةالبحثحتىنهايتهوكثرةالاهتمام.

كالمشرفالثانيالذيقامبإشرفالباحثةالماجستير،الدكتوراحمدمرادي،سيدال .2

 ه.بالإخلاصوالصبروقدمالإرشاداتوالتوجيهاتللباحثةمنبدايةحتىنهايت

شرالسيد .3 محمد كليةفیالدكتور العربية اللغة تعليم قسم رئيس الماجستير، ،

 .اللغاتوالفنونبجامعةجاكرتاالحكومية

 .تاجالدين،الماجستير،كالمشرفالأكادمينیالدكتورشفرالدالسيد .4

الأساتي .5 والفنونذجميع اللغات كلية العربية اللغة تعليم قسم في والأساتذات

جا والعلومبجامعة العربية اللغة علوم من كثيرا يقدمون الذين الحكومية كرتا

 .التربويةوالعلومالأخرى



 
 

 

 

 ل
 
 

 

 

فيشفرالدينالأستاذ .6 العربية اللغة والحديثكمدرس القرآن دار محاسن معهد

 .عهدالذيأعطنيفرصةعظيمةلأداءالبحثفيهذهالم

ينقويينعلىكونكماشخصيةطعووالدتيعبدالرحمننالحياوالديلكماأشكر .7

ةقويمانيودائمابجانبيفيكلموقف.شكرالكمالأنكماجعلتينومهتمينوصبور

 .فيخوضكلعمليةفيرحلةحياتي.باركاللهفيكما،وتكونلكماالجنةةوصبور

 ..حفظكاللهدائماحا،شكرالكونكأخاصالاحمدزينالدين،أخي .8

الفصلبوخاصةمنهن۲۰۱۷ّالدفعةمنالزملاءجميع .9 نورتایدو:هرتينا،من

نبيلةعفيفة فوزية نوري ، الآخرين أصحابي أستطيعوجميع لم الذين كتابة

.إياهماحتراميأسماءهمبالتفصيل.وبهذالاأنقص

أعمالناالخالصةلوجهتقبلاللهأعمالهم،وأسألاللهالتوفيقوالهداية،وأنيجعل

اللهتعالىوحدهوالحمدللهربالعالمين.

م2021بكاس ي،يوليو

الباحثة،



شفاءفوزي

1205617024رقمالتسجيل:
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